

Agenda Jugend AK II

Treffen am 22.11.2012 im kl. Sitzungssaal Rathaus um 17.30 Uhr

Anwesend:

Frieder Schuh, Susanne Richardson, Thomas Brüggemann, Moritz Mietzner, Carlotta Drechsler

Protokoll: Carlotta Drechsler

Besprochene Punkte:

1. die aktuellen Projekte im Jugendrat und evtl. Kooperationsbedarfe

Moritz Mietzner berichtet als aktueller Begleiter des Jugendrats aus dessen Arbeit: Treffen finden regelmäßig statt, es sind auch Ideen für weitere Projekte vorhanden, in den Planungen für einen Kinoabend hat man sich etwas verstrickt, hier sollte es demnächst ein Erfolgserlebnis geben. Dies soll weiter verfolgt werden, Agenda Jugend kann hier bei Bedarf auch unterstützen. Projekte, die außerdem im Gespräch sind: Kontakt mit Jugendrat Heilbronn zum gegenseitigen Austausch, Eislaufbahn, Nachrücker für Dauerfehler bei den Jugendratssitzungen, Ostereiersuche für Kinder, Unterstützung des PaulZ, Happy-Ending-Konzert vor Abriss der Hölderlin-Turnhalle, Badetag im Zusammenhang mit Rock im Bad, Teilnahme am Brückenfest

Wichtig in der Korrespondenz AK II – Jugendrat wäre:

- Teilnahme des gesamten AK am nächsten Treffen (Drechsler besucht nä. Jugendratssitzung und bespricht dies)
- Protokoll Jugendratssitzung soll wieder selbständig auf Jugendhomepage eingegeben werden, ebenso wie Ankündigungen von Jugendratssitzungen für den Lauffener Boten (Mietzner bespricht dies mit Jugendrat)
- Logo Jugendrat für Lauffener Bote besorgen (Mietzner)
- Foto vom Jugendrat digital an Fr. Drechsler (Mietzner)
- Vorschlag an Jugendrat über eine Unterstützung der Partnerstadt Meuselwitz in der Gründung eines eigenen Jugendrats evtl. verknüpft mit einer Fahrt nach Meuselwitz (Drechsler spricht mit Fr. Keßler und fragt Interesse im Jugendrat grundsätzlich ab)

2. Jugendhomepage noch attraktiver und bekannter machen

- Klicks Jugendhomepage herausfinden (Drechsler)
- Weiterführende Schule Liste aus AK III auf Homepage aktualisieren (Brüggemann spricht mit Fr. Witzemann)
- Musterbewerbungsmappen für Homepage zur Verfügung stellen (Brüggemann)
- facebook-Vernetzung Jugendhomepage mit Jugendratsseite im Social Network (Mietzner)
- Erstellung eines haltbaren Banners für Jugendhomepage - im Zusammenhang mit geplantem Jugendratsbanner – es soll ein Banner geben, das an Veranstaltungen aufgehängt werden kann (Mietzner bespricht dies mit Jugendrat)

3. Infreihe für 6. Klassen zur Internetnutzung durch Hr. Ackermann von der Kripo HN

Susanne Richardson nimmt jetzt Kontakt zur Kripo auf
Konzept: Klassenweise, Zeitpunkt: Nach der Zeugnisvergabe im März

4. Verschiedenes

Thomas Brüggemann benötigt Dirtpark-Unterlagen für Untergruppenbach (Drechsler)

5. nächster Termin für ein AK-Treffen

Vorgemerkt wird für das nächste AK II-Treffen der 24.01.2013

Das Treffen soll allerdings vor der nächsten Jugendratssitzung stattfinden, sodass man im Anschluss die Jugendräte geschlossen besuchen kann. Fr. Drechsler schlägt dies in der nächsten Jugendratssitzung vor und gibt dann dem AK II Bescheid, ob der Termin so klappt.